

pharmaceutique. Les secteurs de la transformation alimentaire, des accessoires ainsi que des produits en caoutchouc et en plastique, ont grandement souffert de la récession actuelle.

Production minière

On exploite actuellement dans les États des Rocheuses plusieurs dépôts minéraux importants, notamment de molybdène, de tungstène, d'or, d'argent, de charbon et de minerai de fer, ce qui constitue un autre avantage important de cette région du pays. On s'attend à ce que l'emploi dans les secteurs de l'exploitation du charbon et des minéraux non métalliques croisse d'ici quelques années, parallèlement à la demande de charbon de qualité à faible teneur en soufre servant à la production d'électricité. On le retrouve dans les États de l'Utah, du Colorado et du Wyoming.

Territoire de Seattle

Aperçu

La conjoncture économique générale dans la région nord-ouest de la côte du Pacifique (Washington, Oregon, Idaho et Alaska) a généralement reflété, bien qu'à un moindre degré, la récession qui sévissait aux États-Unis. L'industrie forestière a connu des baisses dans la demande du bois d'oeuvre et de contre-plaqué, et la situation ne reviendra sans doute pas normale avant la baisse des taux d'intérêt. Du côté de l'agriculture (céréales, pommes de terre et fruits), on a connu plusieurs bonnes années.

La diversification de l'emploi dans les secteurs de fabrication secondaire a été un grand avantage pour ce territoire. Bien que la société Boeing ait vu le nombre d'emplois locaux passer à 80 000, sa position relative s'est affaiblie. L'essor est venu du secteur de l'électronique, de l'industrie du matériel de transport ferroviaire et routier, du matériel de construction, des industries de transport maritime (commerciale et de plaisance) et de la transformation alimentaire.

La région semble présenter des perspectives d'avenir intéressantes et l'on prévoit une croissance soutenue dans plusieurs secteurs industriels.